

# TripleStep

Februar  
2005

## Tanzen lernen in Berlin:

Der RRC Spreeathen feierte im November 2003 sein 10-jähriges Bestehen und zählt damit zu Berlins etablierten Rock'n' Roll-Vereinen. Was 1985 als reiner Rock'n'Roll-Turnier-Club begann, bietet heute weit mehr als nur Tanzkurse: neben akrobatischem Rock'n'Roll, Lindy Hop (Swing) und Boogie Woogie auch Cheer Leader-Training vom Feinsten. Auftritte im Fernsehen sowie bei öffentlichen oder privaten Veranstaltungen sprechen für sich. Tanzen - zur Unterhaltung, zum Wohlfühlen oder als Sport verstanden - steht im Vordergrund. Über 100 Mitglieder beweisen, dass geräumige Turnhallen in der Nähe des Ostkreuz ausreichen, um sich über Jahre hinweg ausgezeichnet schulen zu lassen. Der Mitgliedsbeitrag erlaubt die unbegrenzte Nutzung aller Clubangebote inkl. Clubleben. (mehr Informationen: [www.rrc-spreeathen.de](http://www.rrc-spreeathen.de))  
(Text: Matthias Hopke)

